

清水章吾さん・ハルマンさん夫妻と語る

新「本庄市」のまちづくり



2月5日に初代本庄市長として吉田信解市長が就任しました。今後4年間、新生「本庄市」の市政のかじ取りを担うこととなります。
就任後、市内（旧児玉町）在住でテレビ・映画などで活躍中の清水章吾さん、奥様で画家のハルマンさんとの対談が実現しました。なごやかな雰囲気の中、さまざまな話題で盛り上がりました。

★ わたしたちも 本庄市民です

市長 はじめまして。ようこそおいでくださいました。
清水・ハルマン ご就任おめでとございます。こちらこそよろしくお願ひします。
市長 今日の対談は、市民のみなさんに、あらためて「本庄市」にはこんないい所があるよとか、こんな素晴らしい人がいるよとか、私が広告塔になって市の広報紙で発信していくための第一弾として企画しました。
これからはどんどん本庄市を外にPRして、清水さんご夫妻のように住んでいただく方が増えればいいなと思っています。
ところで、こちらに住む前は妻沼（現熊谷市）にいらっしやっただんですよね。
清水 はい。私は生まれは六本木で、結婚した当時は原宿に住んでいました。妻がぜんそくのため20年ほど前に所沢に越しましたが、手狭になったこともあり、4年前に妻沼に移りました。
市長 その後児玉に移ったのはどんな理由からですか。
ハルマン 妻沼に住んでから犬を飼い始めました。耳が聞こえない犬だったんですが、そんなことから知り合った獣医さんの紹介なんです。

しみずしょうご 清水章吾さんのプロフィール

1943（昭和18）年東京都生まれの俳優。テレビや映画等の出演多数。最近ではCMやバラエティ番組でも活躍。妻のハルマンさんと平成17年より、児玉町金屋に在住。

清水ハルマンさんのプロフィール

フランス芸術家協会（ル・サロン）永久会員。ピカソ・シャガール美術館正会員。国内外の展覧会での受賞多数。アトリエハルマン美術協会主宰。



清水 その先生がこっち（見玉）はいいよ、というのでなんとなく見に来たんです。犬の数も増えましたし、耳の悪い犬もいるので思いきり走らせてやれる場所はないかと。先生の案内で何か所か見て、決めました。

ハルマン 犬のために移ったようなものですけど、結果的によかったですね。

市長 こちらの環境は住んでみていかがですか。

清水 すごくいいですよ。気に入った所だけあって。

ハルマン 引越してまだ半年くらいなので、荷物や画材などは妻沼に残っているものもあります。

市長 ハルマンさんはずっと洋画をやってらっしゃるんですか。日本生まれだと聞きま



したが。

ハルマン そうです。父はドイツ人ですが、母が日本人です。昔、家が貧しく、おもちゃもなかったの、クレヨン一本でもあるとチラシやカレンダーの裏とかに自分がほしいものなどを描いていました。

市長 ふだんは自宅のアトリエで描いているんですか。

ハルマン 妻沼の家の2階がアトリエだったので、そこで描いています。でも見玉にちゃんとしたアトリエを造ったので、これからはこちらで4月くらいから見玉のアトリエのほうで絵画教室もやりたいと思っています。

どの地域でもスポーツには援助もし、力を入れてますけど、文化面では意外とそうでもないの、特に学生や子ども

もたちへの文化面での支援は大切だと思いますね。

市長 この地域は美術熱は高いですよ。高校が7つもあり、すくく力を入れていい先生もいますし、歴史のある団体もあります。広いすそ野があるんですから、ハルマンさんみたくに外の方が来て、引き上げていただければいいなと思いますね。

**発展する条件に
恵まれた本庄市**

市長 こちらに引越してから、地元の方たちとの交流などはいかがですか。

清水 採れたての野菜をもらったり、おいしい店を紹介されています。とてもお世話になっています。でも、お会いする時間があまりないのが残念で

すね。

ハルマン 自宅の庭でお茶を飲んでみると、通る人がみんな手を振ってくるんですよ。お茶を飲みながら、こちらも手を振らなくちゃならないです。（笑）

清水 私の家が見学のコースとついでいいですかとか、声をかけてくるので、いいですよ、と言っただけですね。拝観料とろうかな。（笑）

いろいろ持つてきてくれる人もいて、梨園の方などは、こんなに大きい梨をくれたりします。

ハルマン その方と偶然どこかのレストランでお会いしたとき、あの梨おいしかったけどもうないの、と聞いてみたんですよ。残りでよかったですよ。残りがよかったですよ。早速もつてきてくれました。

清水 いい人たちですよ。うっかり、おいしかったとか話をすると、持つてきてくれ



るので恐縮してしまいます。（笑）

ハルマン 昔から住んでいるような気がしますね。

清水 熊谷も大変好きな場所ですが、私は本庄はもっといい条件のところだと思いますね。ここを選んだのは、高速道路、新幹線、全部あるからです。

ハルマン 今住んでいるあたりは見玉・ヒルズにしたいねって言ってるんです。

清水 一回見てすっきり気に入っちゃったんですよ。

市長 うれしいですねえ。

清水 在来線が2本あって、新幹線も高速道路もあって、こんないい条件はないですよ。本庄早稲田駅の近くもこれからよくなると思いますね。